Winterzeit ist Märchenzeit

Winterzeit ist Märchenzeit - unter diesem Motto begaben sich die 3-6 jährigen Jungen und Mädchen des

DRK - Kindergartens Altenholz im Februar auf eine zauberhaft musikalische Reise.

Begleitet wurden sie dabei von Klaus Michelsen und seinem Akkordeon. Traumhaft gezeichnete Aquarelle entführten die Kinder in eine Märchenwelt besonderer Art, in ein Reich flötenspielender Schildkröten, gefräßiger Laufenten, liebenswürdiger Schnecken und lauthals singender Riesen. Selbst die Allerkleinsten folgten den spannenden Geschichten, und sollte die Konzentration doch einmal schwinden, so gelang es dem Barden kurzerhand, sie mit fröhlich altem Liedgut und kleinen "Mitmachaktionen" erneut herbeizuzaubern.

Wie man einen Riesen vertreibt? Waffengewalt braucht es dazu nicht, sondern lediglich ein ordentliches Pfund Seifenblasenwasser; und auch die Frage, welches Musikinstrument Herr Michelsen spiele, wurde rasch von Jake (6 Jahre) beantwortet: "Das ist eine Mundharmonika, in die man nicht hineinblasen muss, mit einem Klavier daran!" ...ist doch eigentlich logisch, oder...? :-)

